

## 文京学院大学、今夏77名が海外留学へ ～6カ国への現地留学を再開～

文京学院大学(学長:櫻井隆)は、今夏6カ国への海外留学を実施することをお知らせいたします。2020年度からの2年間は、新型コロナウイルスの影響で、海外留学を希望する学生の夢を実現することが難しかった環境にありましたが、今年は世界の感染状況を鑑みた上で6カ国への留学を再開します。留学を希望した合計77名の学生が7月下旬より順次出発します。

### 海外留学再開までの本学の国際交流について

本学では、コロナ禍においても学生に国際交流を行う機会を様々な形で提供しておりました。例えば、絵葉書を通じて海外の交流大学にメッセージを届ける「EHAGAKI PROJECT」や、各国の大学との様々な交流活動を行う「新・文明の旅」プログラム、そしてオンライン留学など、オンラインの中でも国際交流を通じて学びを得られるプロジェクトを発足し、実施してきました。また、新型コロナウイルス感染状況を鑑みながら、受け入れ可能となった大学への留学も一部実施してきました。

上記のようなオンラインイベントを行う中でも、海外現地の文化や空気に触れたり、対面でのコミュニケーションを経験したいと考える学生が多く、各国での入国制限が緩和された本年は、現地の感染状況を考慮しながら海外留学の再開を決定いたしました。

### 2022年度留学先/人数

#### 《アメリカ》

■交換留学 2022年8月22日～2023年5月16日

セントジョンズ・セントベネディクト大学：学生5名

■長期留学 2022年8月23日～12月18日 デラウェア大学：学生6名

■短期留学 2022年8月28日～9月18日 デラウェア大学：学生8名

#### 《韓国》

■短期留学 2022年7月29日～8月20日 仁荷大学：学生2名

#### 《ニュージーランド》

■長期留学 2022年10月11日～2023年2月12日 オタゴ大学：学生4名

#### 《オーストラリア》

■短期留学 2022年8月6日～9月10日 サザンクロス大学：学生21名

#### 《タイ》

■GCI 語学・異文化理解留学 2022年8月6日～9月4日 タマサート大学：学生15名

#### 《カナダ》

■カナダフィールドワーク 2022年8月8日～8月29日 ブロック大学：学生16名

### 留学へ向かう学生 コメント

■龍 智宇 (経営学部2年生)

入学前から大学で留学することを希望していました。去年はコロナ禍でリアル留学がなくなり残念でしたが、今年から再開したのですぐに応募しました。海外の文化や習慣を知り、異文化への理解を深めることが留学を決めた理由です。今回の留学を通して多様な価値観に触れ、自身の価値観も広がることを期待しています。

■森下 晶代 (外国語学部3年生)

私が留学をしようと思った理由は、普段できない経験を大学生のうちにおきたいと思ったからです。異国の地で、一から友達を作り、慣れない言語で授業を受け、その国の文化に適応しながら生活することにはめったに体験できることではありません。留学経験を通して、壁にぶつかっても乗り越える力を養いたいです。